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中资看好大马‧建峰争取中企合作
 

 
 
（吉隆坡20日讯）建峰控股（CRESBLD,8591,主板建筑组）（前称克立斯建筑）认为，中国虽
面对资本控制问题，但仍预期未来有不少中国同侪有意在大马设立业务，建峰控股伺机与相关中
国同侪合作。

建峰控股董事经理杨昌铭在股东大会后表示，不少在海外已经设立业务的中国企业不想把海外资
本所得汇回中国，这些公司可能会把资金汇至大马，以设立业务。

杨昌铭举例说，中国建筑公司在非洲的业务已经获利，但未必把获利汇回中国，以避开当地的监
管条例，这类资金便可能会汇至其他国家，以发展更多业务。

杨昌铭相信，不少中国建筑公司正在伺机进入大马市场，只是静候时机而已。

“政府尚未组成完整内阁，希望完整内阁的名单出炉后，可让市场带来更明确的指引。”

杨昌明也表示，即将恢复的销售税（SST）制度，征收比率为10%，属于合理征收，对比6%的
消费税，后者需承担的成本还要来得高。

根据该公司年报，2017年营业额与税前盈利各涨76.58%及72.1%，报4亿9829万4418令吉及
4460万零659令吉。

杨昌明认为，建峰控股目前手握8亿5000万令吉建筑合约，再加上1亿5000万令吉的未入账销
售，2018年的业绩可比前年来得好。

“目前，竞标中的合约为22亿令吉，预期今年杪以前，可再攫取1亿5000万至2亿令吉建筑合
约。”

杨昌明补充，虽然基建领域将放缓，但该公司并未涉足基建领域，因此不会受到影响。
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